



# 河原小だより5月

「めあてを持って学び 進んで行動  
人のことを思う」河原っ子の育成  
～笑顔の登校・満足の下校～  
NO.5 R2. 5. 18 (月) 文責：井上

## 学校再開について

「緊急事態宣言」が解除され、6月1日からの学校再開に向けた取組を行っていくことになりました。来週、25日(月)、26日(火)の自主登校は地区別の分散登校を引き続き行いますが、3時間授業後、給食を食べて下校します。下校時刻が変わります。(12時30分下校)

6月1日から学校再開予定ですが、学校生活のリズムを整えながら、段階的に通常の授業に移行していきます。(6月1日～6月5日までは4時間授業※給食あり)再開にあたってはこれまで以上に徹底した予防策を行ってまいります。本日、学校再開についてのお知らせを配布しております。ご確認くださいようお願いします。

学校が再開されたら毎年子どもたちが楽しみにしている、田植え、芋苗植えが待っています。

今年も米田様、堀田様をはじめ、地域の方にお世話になり田植えと芋苗植えをする予定です。17日(日)にPTA役員、おやじの会、保護者ボランティア、地域の皆様にお世話になり、水路の確保、田畑整備の作業を行いました。職員もできる作業を14日(木)に行いました。田植えまでの準備を私たち職員も体験することができ、子どもたちにもしっかりと伝えていきたいと思えます。子どもたち、楽しみにしていてくださいね。

協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました！

## 先週の子どもたち

5月11日(月)、12日(火)分散登校の様子です。久しぶりの登校でしたが、子どもたちの元気な声を聞いて安心しました。短い時間の中で、効果的に授業を進めるにはどうしたらよいか・・・と、それぞれの担当が休業期間中にしっかり準備をして授業に臨んでいました。ほとんどの子どもたちが出された課題にしっかり取り組み、自律した学習ができているようでした。が、中にはあまりできていない子もいたようです・・・休業が長くなり大変な時だからこそ自分の力が試される時です。もう少しの我慢力、持続力、**がんばれ、河原っ子！**

ありがとうございました！



(1年生) かずの学習



(2年生) 漢字の練習の仕方を学習



水路確保の作業です



(3年生) 元気に外遊び

## 「わんわんパトロール隊」の皆様、お世話になります！

先日学校ブログでご紹介しましたが、ワンワンパトロール隊の皆様今年もお世話になります。犬の散歩をしながら、子どもたちの登下校時の見守り活動を10年以上していただいています。この活動が評価され、ニッセイ財団「生き生きシニア活動顕彰」を受賞されました。おめでとうございます。



くまもと家庭教育10か条 (地域全体での子育て)

第9条

この子もあの子も地域で 子育て みんなの宝